

Diputado se preocupa por Hermosillo

Escrito por Muralsonorenses.com/Comunicado
Martes 22 de Abril de 2014 15:41

+ Denuncia presunto tráfico de suelos

HERMOSILLO, Son., 22 de Abril de 2014.- El diputado local por el Partido Verde Ecologista de México, Vernon Pérez Rubio, manifestó su preocupación por la especulación de suelos en Hermosillo, que impide crear zonas de esparcimiento para las familias capitalinas.

En un desplegado de alto costo en medios estatales, expuso en mensaje dirigido al presidente Enrique Peña Nieto, la necesidad de apoyar proyectos existentes en grupos sociales y autoridades, pues no avanzan porque particulares estarían apropiándose de esas zonas adjuntas al Río Sonora y por ende, de propiedad federal.

En un texto enviado a millares de correos cita:

Amig@

El vado del Río en Hermosillo está contaminado.

Son mas de ocho millones de metros cuadrados que son de los Hermosillenses y están siendo acaparados por especuladores en complicidad con las autoridades.

Pidamos a nuestro Presidente Enrique Peña Nieto que haga intervenir a las dependencias federales responsables del vado del Río.

Esto para que sean utilizadas en unidades deportivas, centros recreativos y bosques urbanos para disfrutarlos TODOS LOS HERMOSILLENSSES.

Diputado se preocupa por Hermosillo

Escrito por Muralsonorenses.com/Comunicado
Martes 22 de Abril de 2014 15:41

Solo da un Clic Aquí y reenvía este mensaje a nuestro Presidente.

Gracias.

Al dar el "click" que solicita, queda listo el mensaje que se enviará al Presidente, que ahora visita la entidad, con este texto:

Lic. Enrique Peña Nieto

Presidente de México.

La ciudad de Hermosillo tiene una joya natural que actualmente es un foco de contaminación: el cauce del Río Sonora.

Son más de de 800 hectáreas de zona federal que tristemente se encuentran abandonas y utilizadas como basureros y graveras.

Mismas que con una mínima inversión podemos transformarlas en el Parque Público más grande de Latinoamérica con los bosques urbanos, unidades deportivas y centros recreativos que nuestra ciudad tanto necesita.

Lo más inaudito es que parte del cauce del río y la zona federal están considerados en el Programa de Desarrollo Urbano de la Ciudad de Hermosillo como centros de población para usos comerciales y habitacionales.

Esta gran superficie que de acuerdo a la Ley es propiedad de la nación, está siendo acaparada por especuladores en complicidad con las autoridades.

Diputado se preocupa por Hermosillo

Escrito por Muralsonorense.com/Comunicado
Martes 22 de Abril de 2014 15:41

Ya somos cuarenta y seis mil Hermosillenses unidos en esta causa y cada vez seremos más.

Salvemos al Rio es una causa de los Sonorenses y para los Sonorenses.

Señor Presidente, solo nos hace falta su buena voluntad, para que las dependencias del Gobierno Federal responsables del cauce del río, el medio ambiente y protección civil tomen las medidas correspondientes.

Apóyenos, lo necesitamos.

www.vernon.mx/Desplegado.jpg